

3.º Excluir de las oposiciones a los siguientes aspirantes que han firmado y remitido sus instancias después de cerrado el plazo de admisión de solicitudes:

Lengua y Literatura españolas

D.ª María Laura Izquierdo Guzmán.
D. Miguel Angel Galve López.
D. Teodoro de Vega Domínguez.

Geografía e Historia

D.ª María del Carmen González Santos.

Lo que se hace público para general conocimiento y efectos procedentes.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 8 de marzo de 1968.—El Director general, P. D., el Inspector general de Enseñanza Media, E. del Arco.

Sr. Jefe de la Sección de Oposiciones y Concursos de Enseñanza Media.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Teoría Económica» (1.ª cátedra), 2.ª Adjuntía de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los opositores admitidos al concurso-oposición para la provisión de la Adjuntía de «Teoría Económica» (1.ª cátedra), 2.ª Adjuntía, de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad para el día 2 del próximo mes de abril, a las once horas, en el Seminario de Teoría Económica de dicha Facultad, a fin de dar comienzo los ejercicios.

El programa de 56 temas para el primer ejercicio estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la Facultad quince días antes de la fecha de la convocatoria.

Barcelona, 20 de febrero de 1968.—El Presidente del Tribunal, José María Berini.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a la cátedra del grupo III, «Materiales de Construcción», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Burgos por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la cátedra del grupo III, «Materiales de Construcción», de la Escuela de Arquitectos Técnicos de Burgos para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 3 de abril de 1968, a las diez treinta de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto harán entrega al Tribunal de los trabajos profesionales y de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como cuantos méritos puedan alegar los opositores.

Madrid, 5 de marzo de 1968.—El Presidente, Antonio Camuñas Paredes.

RESOLUCION del Tribunal de oposición a las cátedras del grupo III, «Dibujo I», de las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cádiz, Córdoba, Jaén y Linares por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de aspirantes.

Se convoca a los señores opositores a las cátedras del grupo III, «Dibujo I», vacantes en las Escuelas de Ingeniería Técnica Industrial de Alcoy, Cádiz, Córdoba, Jaén y Linares, para que efectúen su presentación ante este Tribunal el día 3 de abril próximo, a las cuatro y media de la tarde, en la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial de Madrid (Ronda de Valencia, número 3).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como los demás méritos previstos en el vigente Reglamento de Oposiciones.

El Tribunal les dará a conocer los acuerdos adoptados en orden a la realización de los ejercicios tercero y cuarto.

En la misma sesión, y si a ello hubiere lugar, se celebrará el sorteo para establecer el orden en que habrán de actuar durante los ejercicios.

Madrid, 9 de marzo de 1968.—El Presidente del Tribunal, Alejandro Hidalgo de Caviedes.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de Barcelona referente al concurso-oposición libre para proveer dos plazas de Restaurador de Museos (Museo de Cerámica).

En el concurso-oposición libre para proveer dos plazas de Restaurador de Museos (Museo de Cerámica) han sido admitidos los siguientes aspirantes:

D. Rufino Lobo Trujillo.
D. José Sancho Sancho.
D. Pascual Valián Roca.
D. Marcos Vergés Galera.

El Tribunal calificador ha quedado constituido en la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Delegado de Servicios de Cultura, don José Luis de Sicart Quer.

Secretario: El de la Corporación, don Juan Ignacio Bermejo y Gironés.

Vocales: Don Marcial Olivar Daydi, Profesor de Historia del Arte de la Escuela de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos; don Pedro Liuch Capdevila, y como suplente, don Agusto María Casas Blanco, representantes de la Dirección General de Administración Local, y don Juan Ainaud de Lasarte, Director general técnico de los Museos municipales de Arte.

Se convoca a los aspirantes admitidos para realizar el ejercicio de la oposición, previsto en la base octava de la convocatoria, que se celebrará el 15 de marzo de 1968, a las diez horas, en la Sala de Actos de la Delegación de Servicios de Cultura.

Lo que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en las bases sexta y décima de la convocatoria y en los artículos 7.º, 8.º y 9.º del Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos de 10 de mayo de 1957.

Barcelona, 16 de febrero de 1968.—El Secretario general, Juan Ignacio Bermejo y Gironés.—1.345-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Sevilla por la que se anuncia concurso para proveer en propiedad los cargos de Recaudador en periodo ejecutivo de las exacciones municipales en cada una de las dos zonas de la capital.

Por acuerdo plenario de la Corporación, de fecha 27 de diciembre de 1967, se convoca concurso para proveer en propiedad los cargos de Recaudador en periodo ejecutivo de las exacciones municipales en cada una de las dos zonas de la capital.

El plazo de presentación de instancias es el de treinta días hábiles, a partir del siguiente al de la inserción del presente edicto en el «Boletín Oficial del Estado», habiéndose publicado copia íntegra de las bases aprobadas para la convocatoria en el «Boletín Oficial» de esta provincia número 47, de fecha 23 de los corrientes.

Lo que se anuncia para general conocimiento y efectos oportunos.

Sevilla, 26 de febrero de 1968.—El Alcalde, Félix Moreno de la Cova.—1.355-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vigo por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso convocado para cubrir en propiedad una plaza de Ayudante de Montes.

De conformidad con las bases de la convocatoria inserta en el «Boletín Oficial» de la provincia número 230, de fecha 6 de octubre de 1967, el Tribunal calificador queda constituido de la siguiente forma:

Presidente: Ilustrísimo señor Alcalde o miembro de la Corporación en quien delegue.

Vocales: Don José Mansanet Mansanet, como titular, y don Luis Josafat Elías Pérez, como suplente, en representación del Profesorado Oficial del Estado; don Tomás Fernández Doctor, como titular, y don José Carlos Martínez García, como suplente, en representación de la Dirección General de Administración Local; don Ricardo García Borregón, como titular, y don Jesús Gómez Gil, como suplente, en representación de la Dirección General de Montes y Caza Fluvial; don Carlos García Herreiros, como titular, y don Julio Pello Pérez, como suplente, en representación del Colegio de Peritos de Montes.

Secretario: El de la Corporación o funcionario en quien delegue.

Vigo, 23 de febrero de 1968.—El Alcalde, Rafael J. Portanet Suárez.—1.367-A.